
БОЛЬШЕВИСТСКИЙ

ПРИЗЫВ
Орган Рубцовского горкома ВКП(б) и городского 
Совета депутатов трудящихся, Алтайского края

О Т  42373) 26 . . .  1946 г . в о с к рес ен ье  j цена 20 ноп.

ПролтЛриа вмх трЛн, соединяйтесь 1

Восемнадцатая сессия Рубцовского городского Совета 
депутатов трудящихся утвердила социалистические обяза
тельства в соревновании городов Алтая.

Вызов бийчан принят. Шире развернем соревнование 
за выполнение социалистических обязательств. Превратим 
наш город в промышленный, благоустроенный и культур
ный центр на Алтае!

ВЫПОЛНИТЬ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
На 16-й сессии Рубцовского городского 

С овета деп утатов трудящихся

Садоводы У рала показали исклю чительные результ ат ы  
своих трудов на состоявшейся в Свердловске плодоягодной вы 
ставке. М ичуринец М З игулев выставил десять собственных 
сортов яблок, вкусовые качества которых не уст упаю т  юж ным  
сортам.

На снимке-, м ичуринец  М. Зигулев показывает посет ит е
лям  выставки свои экспонаты.

Фото Ж. Берланда. Фотохроника ТАСС.

СВОДКА
выполнения сева подсобны
ми хозяйствами предприятий 

города на 20 мая 1946 г.
(в процентах)

Наименование !й 2 S S S 
предприятий j o § £  o-g-

ОРС ‘Ялтайсельмаш- 122.5 61,6
ОРС паровозн. депо 121,5 100 
Вагонный участок ! 118.7 120 
ОРС треста № 15 j 117,5 50
ОРС ЯТЗ I 114.7 56,6
Мясокомбинат ( 107,8 1С0
Кирзавод НКПС | 100 5 51
Гсрбольница ! 102 103
ОРС ПЗТЭ 1С0 150
НЖЧ-7 ; 97 50
Руб торг | 97 80
Сибспецстрой | 85 10
7-е паровозн. отд. 80 —
Линейный ОРС 78,2 7
Главмуча 44,4 89
Гормногоиромеоюз j 40 50
Проч. п.-хозяйства 31 34
ОРС стройки
„Алтайсельмаш* 29 29,8

Выше опубликованная сводка 
о ходе весеннего сева на  подсоб 
ны х хозяйст вах предприят ий  
нашего города на  20 мая, гово
рит, что по праву первое место 
по севу зерновых культ ур зан и
мает подсобные хозяйст ва ОРСа 
Алтайского тракторного завода 
Сев зерновых т ут  завершен 
досрочно еще 6 м ая  Хуж е дело 
с посадкой картофеля. П лан  
посадки выполнен только на  56 
процентов.

К  числу передовых подсобных 
хозяйст в следует  такж е от 
нест и подсобное хозяйство ОРСа 
завода тракторного электро
оборудования, работ ники кото
рого план  сева зерновых вы пол
н и л и  на 100 процентов, а  посад 
к и  картофеля на  150 процентов.

Позорно отстают подсобные 
хозяйства: стройки, где н ачаль
ником т. Б рит анчук, вы пол
нившее п ла н  сева зерновых на  
29 процентов, картофеля на  29,8 

, процента; гормногопромсоюза, 
выполнившее п ла н  сева зерно
вых на 40 процентов, картофе
л я  на  50 процентов и  завода 
„Главмука*, выполнившее п ла н  

, сева на 44,4 процента посадки 
( картофеля на  84 процента. 

Такое полож ение далее нет ер
пимо. Необходимо в самые бли- 

1 ж айш ив дни заверш ить сев и 
посадку картофеля.

ЗА РУБЕЖОМ
В Хорватии, Босвии, Герцегови

не и других народных республи
ках Югославии продолжаются ми
тинги и демонстрации протеста 
против предложений экспертов Сое
динённых штатов Америки, Англии 
и Франции относительно Триеста 
и Юли Векой Крайни. Ha-днях со
стоялся массовый митинг студен
тов и профессоров . загребского 
университета. В принятой резолю
ция участники митинга решитель
но требуют присоединения Три
еста и Юлийской Крайны к Юго
славии. Такую же резолюцию при
няли рабочие загребской фабрики 
„Батес*. • «

В Голландии сокращены продо
вольственные нормы для граждан
ского населения. Выдача хлеба 
уменьшена с 350 гр. до 300 гр. на 
человека в день. Урезаны также 
нормы на мясо и сахар.

В столице Японии—Токио состо
ялся массовый народный митинг 
перед императорским дворцом. На 
митинге присутствовало около 250 
тысяч человек. Они пред'явшш 
требование об установлении на
родного контроля над распреде
лением продуктов питания и об 
организации народного правитель
ства.

*  •  *
Английская палата общин утвер

дила правительственный законо
проект о национализации уголь
ной промышленности.

•  •  *

В Индонезии всё более широкие 
размеры принимает война. В рай
оне Батавии беспрерывно грохо
чут пулемёты и пушки. Голланд
цы с каждым днём увеличивают 
численность своих вооружённых 
сил. После атак англо-голландской 
авиации и артиллерии индонезий
цы пок инули Сурабайю, но око
пались тут жо возле города.

•  *  •
В столице Чехословакии—Праге 

приведён публично в исполнение 
смертный приговор, вынесенный 
чрезвычайным вародным судом 
бывшему имперскому министру 
«протектората Чехии н Моравии*, 
гитлеровскому ставленнику Карлу 
Франко. На суде было полностью 
доказана вина Франко. Он участ
вовал в заговоре против Чехосло
вацкой республики, подготовил

I  оккупацию Чехословакии немцами, 
проводил гитлеровскую политику, 
заключавшуюся в истреблении и 
ограблении чешского народа.

ТАСС.

24 мая состоялась 18 сес 
сия Рубцовского городского 
Совета депутатов трудящих
ся.

С докладом о социалисти
ческих обязательствах тру
дящихся города Рубцовска 
на 1948 г. выступал предсе
датель исполкома Рубцов 
ского городского Совета де
путатов трудящихся тов. Го
ряйнов.

Затем председательствую- 
v щий тов. Крамаренко пре

доставляет первое слово тов. 
Бирюковой Oia останавли
вается на важном вопросе обе
спечения топливом пред
приятий, учреждений и тру
дящихся города.

—Отдельные артели мно- 
гопромсоюза,—говорит тов. 
Бирюкова, — не проявляют 
инициативы в части заго
товки угля и дров. Артель 
„Сбш**, например, выпекаю
щая хлеб для города, из-за 
отсутствия топлива зачастую 
вынуждена торговать мукой. 
Артели им. Чкалова и «Крас
ный труженик" даже не 
включили в свои соцобяза 
тельства пункты о заготов
ке топлива на 1946 год. Сре
ди предприятий в этом отно
шении лучше дело обстоит 
наАТЗ Стройка, где началь
ником тов. Британчук, для 
своих строителей 8авезла 
только 50 куб. метров дров 
Нуждаются в приобретении 
топлива и школы Предприя
тия, шефствующие над шко 
лами, обязаны помочь им.

Однако тов. Бирюкова, ра
ботая заместителем предсе
дателя горисполкома по топ 
ливу, не рассказала депута- . 
там о том, как лично она со- ' 
действовала в приобретении 1 
топлива учреждениям, пред
приятиям и трудящимся го , 
рода.

—Большие задачи стоят . 
перед строителями в 1946 го- | 
ду,—сказал выступивший . 
на сессии начальник строй ; 
треста № 15 тов. Дубровин. 
—Для выполнения ряда ра- , 
бот потребуется огромное * 
количество строительного , 
материала. Его нужно до , 
отавить к месту. Но имею- , 
щийся транспорт нас удов- j 
летворить не может. В этом * 
нам должны помочь желез
нодорожники, обеспечив чёт- I 
кую работу на транспорте, j

Тов. Дубровин обратил " 
внимание депутатов на то, 
что при горячем участии 1 
и инициативе трудящихся 
строители ускорят мощение s 
дорог, посадку скверов, озе- с 
ленение улиц и т. п. 11

Секретарь парторганиза-1 ■* 
дни стройки, где начальни- 'i

ком тов. Британчук, тов Пе- 
релесов рассказал о том, чем 
будут заниматься строители 
в первом году четвёртой 
сталинской пятилетки.

—Наша первоочередная за
дача,—сказал тов. Переле- 
сов ,- ускорить темпы строи
тельства жилых домов для 
трудящихся завода „Алтай 
сельмаш".

Он заверил депутатов, что 
вызов бийчан принят строи
телями с огромным удовлет
ворением.

0  плохой работе бани и 
ряда парикмахерских горо 
да рассказал городской инже 
нер коммунального отдела 
тов. Шестаков. Его выступ
ление было несамокритич
ным, достойным осуждения. 
Критикуя работу горкомхоза 
и горисполкома, тов. Шеста 
ков скрыл тот факт, что он 
сам для личных нужд разо
рил тротуар, использовав 
доски для ограды своего до 
ма. Как же он мог говорить 
с трибуны сессии о благо 
устройстве города, когда сам 
варварски разрушает тро 
туары?

Далее слово взял главный 
инженер завода „А лтайсель 
маш“ тов. Каганэ.

Тов. Каганэ в своём вы
ступлении подчеркнул важ
ность предоставления тру
дящимся завода жилья, 
культурно-бытовых условий. 
Он указал на то, что наря 
ду со строительством бани, 
амбулатории силами завода 
и стройки необходима без 
условная помощь со сторо
ны горисполкома и других 
организаций.

Выступивший на сессии 
главный хирург Крюков
ских рассказал о том, что 
по благоустройству города 
сделано ещё мало. Главный 
хирург отметил необходи 
мость упорядочения боль
ничных учреждений в горо
де.

Начальник Ж 50 на АТЗ 
гов. Литвинов большую 
часть своего выступления 
уделил вопросу жилищного 
строительства.

Секретарь узлового парт- 
комитета тов. Деменчук 
рассказал депутатам о обя- 
}ательствах, взятых желез- 
аодорожяиками в ответ на 
зризыв бийчан.

—Наши транспортники, — 
заявил тов. Деменчук,— 
)бяаались увеличить обо
рот вагонов на 10 процен- 
по»»_ перевыполнить погруз
ку Е выгрузку на 102 про

цента, план ремонта ваге - 
нов выполнить на 10 пр(- 
центов, повысить дв ижена е 
поездов, экономить топлив о 
и т. д.

Несамокритичным было вы
ступление зам. председате
ля горисполкома тов. Пуза
нова. Он рассказал о слабой 
работе местной и коопера
тивной промышленности, 
не обеспечивающей трудя
щихся товарами широкого 
потребления. Но о том, ка 
кая помощь была оказана 
артелям отделом местной 
промышленности, как он 
осуществлял своё руковод
ство, тов. Пузанов не ска
зал нн слова,

В таком же тоне выступи
ла и заведующая горздрав- 
отделом горисполкома тов. 
Поморцева. Обрушившись, 
главным образом, на горио 
полком и на предприятия.яе- 
помогающие здравоохране
нию, отсутствие транспорта 
и т.д., тов. Поморцева и 
словом не обмолвилась о том, 
как она, депутат горсовета, 
сама участвовала в орга 
низации строительства и 
ремонта лечебных учрежде
ний.

В заключение выступил 
секретарь горкома ВКП(б) 
тов. Захаров. Указав на важ
ность и безусловное выпол
нение прииятых социа.чиотя 
ческих обязательств на 
1946 г., он подверг резкой 
критике работу гориспол
кома и его отделов.

Тов. Захаров отметил со 
вершенко неудовлетвори 
тельную работу постоянно , 
действующих комиссий, ука
зав на существующие ещё ' 
в практике работы отделов 1 
горсовета методы голого ад- , 
мянистрирования и канце
лярщины.

Секретарь горкома пар- ! 
тии призвал депутатов быть ; 
подлинными слугами наро ; 
да и отчитываться перед 
трудящимися в своей рабо- : 
те. i

18-я сессия утвердила ■ 
социалистические обязатель ‘ 
ства трудящихся на 1946 г. : 
и приняла развёрнутое ре
шение, направленное на их 
выполнение.* * •

Сессия рассмотрела орг- 
вопросы. Пополнен состав 
горисполкома, утверждены 
постоянно действующие ко 
миссии: по здравоохране
нию, по финансам, по ком
мунальному хозяйству, по 
торговле, по сельскому хо
зяйству, оборонная, по 
промышленности.



| ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ|
ЗА ПРОПАГАНДУ ЗАКОНА О ЧЕТВЕРТОЙ 

СТАЛИНСКОЙ ПЯТИЛЕТКЕ
ИЗУЧЕНИЕ НАЧАЛИ, НО НЕ ДОВЕЛИ ДО КОНЦА

Розыгрыш первенства 
по футболу

С 20 мая на стадионе „Локоло- 
гнв Востока* будет проходить ро
зыгрыш первенства города по фут- 
5олу. На футбольном поле встре- 
гятся четыре сильнейших команды 
спортивных обществ .Трактор*, 
,Сельмаш“, .Строитель*, „Локомо- 
гив*.

Сегодня состоятся два матча. В 
5 часов дня играют команды „Сель- 
чаш*—„Трактор*, в 7 часов вечера— 
«Строитель*—„Локомотив*. Первый 
матч судит тов. Смирнов, второй 
матч тов. Тышкевич.

Команда, завоевавшая первенст
во, примет участие в краевом ро
зыгрыше по футболу.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

К а к  пройти по улицам  
С ад-города

Проехать или даже пройти по 
некоторым улицам и переулкам 
Сад-города стало в некоюром 
виде проблемой. Некоторые пе
реулки сузились до двух метров, 
а иные исчезли совсем. Так, на
пример, на днях не стало Пере
копского переулка. Все это полу
чается потому, что азартные са
доводы в погоне эа огородной 
площадью дошли до того, что 
перекопали не только свою при
усадебную площадь, но и дороги, 
предназначенные для проезда и 
ходьбы.

По Перекопскому переулку 
нельзя не только проехать на 
телеге, но и немало трудностей 
преодолевают пешеходы, попав
шие в это поистине „узкое место* 
изрытое арыками, переплетенное 
колючей проволокой. Случись 
пожар, пожарной команде с её 
тройкой ни за что не проехать 
к месту происшествия.

За подобного рода дела 
ответственность, безусловно, не
сёт горкомхоз. Пора навести 
порядок на улицах Садгоро- 
да.

О Сергеев.

По етедзм в аш и  аыетуплааяИ

„Вокруг улицу за 8 дней"
Под таким заголовком в Л» 48 

газеты „Большевистский призыв* 
было опубликовано письмо участ
ника Отечественной войны тов. 
Боровикова, в котором излагался 
факт небрежной работы письмо
носцев.

Как сообщила нам зав. отделом 
доставки почтовой конторы т. Пи
чугина, ва халатное отношение к 
своим обязанностям письмоносец 
Екатерина Кондратова снята с ра
боты.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Во вторник, 28 мая, в железно

дорожном клубе состоится публич
ная лекция для населения города 
на тему: „Основные хозяйственно- 
политические вадачн четвёртой 
сталинской пятилетки*.

Лекцию читает лектор горкома 
ВКП(б) тов. Кашпар Ф. А.

Начало лекции в 8 часов вече
ра. По окончании лекции будет 
дан концерт.

Вход по пригласительным биле
там.

Горпарткабнает.

Ответственный редактор
Н. М КОРОБКОВ.

Швейно-обувная фабрика край- 
легпрома доводит до сведения 
всех граждан, имеющих на ру
ках заказы на пошив одежды и 
обуви на фабрике, как по орде
рам, так и без ордеров, о перере
гистрации их до 1-го июня 1946 
года в горторготдоле у тов. Викс- 
мана.

Заказы, не перерегистрирован
ные в горгорготделе, с 1-го июня 
будут считаться недействитель
ными.

п р Б ш » а Т в в а к  fi.OjО

Па Братцевской птицефабри
ке  ( Москва).

Па снимке: работница цеха  Е. 
Колбасникова сортирует яйца  
перед сдачей.
Фото А. Батанова.

Прессклише ТКСС.

НА АТТЕСТАТ 
ЗРЕЛОСТИ

Г о суд а р сш н н ы е  экзамены 
е шкалах города

Чёрные стрелки старых школь
ных часов показывают без пятнад
цати 9 утра. Сегодня актовый 
школьный зал преобразился. В 
центре заботливо украшенный 
портрет Сергея Мироновича Кирова, 
имя которого носит школа.

До экзамена осталось пятнад
цать минут. Девушки выпускницы 
заняли места за партами. За столом, 
накрытым красной скатертью, раз
местилась экзаменационная комис 
сия. Кажется очень медленно про
ходят пятнадцать минут.

Но вот председатель комиссии 
директор школы А. Ф. Шляхов 
об'являет о начале государствен
ного экзамена. Преподаватель ли
тературы вызывает выпускницу 
Нину Иванову. Девушка подходит 
к  столу, на котором лежат экзаме
национные билеты. Она берёт пер
вый попавшийся из них и сооб
щает номер билета. Некоторое вре
мя обдумывает вопросы. Отлични
ца-выпускница Иванова, получав
шая в течение года клуглые пятёр
ки, начинает отвечать. Спокойно, 
деловито и убедительно говорит 
она об образе Евгения Онегина. В 
течение полчаса даёт полную ха
рактеристику героя классического 
романа А. С. Пушкина. Своим от
ветом выпускница Нина Иванова 
убеждает экзаменационную комис
сию в том, что она отлично знает 
предмет.

Взяв экзаменационный билет, 
также хорошо отвечали выпуск
ницы Элеонора Шнейдерман, Та 
мара Боброва, Елена Вундер.

24-го мая на устных экзаменах 
по литературе выпускницы школы 
им. Кирова дали неплохие резуль
таты. 12 из них сдали экзамен с 
оценкой „5“, 11 с оценкой „4“ и 
семь с оценкой „3*.

Хорошо показали себя выпуск
ницы школы им. Кирова не только 
по устным ответам, но и многие 
из них написали сочинение с оцен
кой „5“ и „4*. Выпускница Дуби
нина написала сочинение на тему: 
„Светлый образ женщины в рус
ской литературе*, получила оценку 
„5*. Замечательно написали экза
менационное сочинение выпуск
ницы Мая Найда, Вертнлевская 
и другие.

Хорошие результаты успеваемо
сти показывают выпускники шко
лы №9. Закончив учебный год с 
оценкой на „5“, учащиеся Липав- 
ская, Клейдыан, Корецкий, Гуса
кова, Гридчнна, Шляхов являются 
кандидатами на золотую н сереб
ряную медали

Устные и письменные экзамены 
показывают, что учащиеся школы 
им. Кирова н школы №9 получили 
нужные, глубокие знания по 
литературе, вполне владеют 
письменной и устной речью и за
служенно получат аттестаты зре
лости.

Н. Иванов

НАКАНУНЕ ГОРОДСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ КОМСОМОЛА
На вЫсоком идейно-политическом уровне проведем. 

огпчетно-вЫборнЫе комсомолЬские собранияО Ш Ч С Ш П О 'В
По решению бюро городского 

комитета ВЛКСМ с 20 мая по 17 
июня 1946 года во всех комсомола 
сиих группах цеховых и первич
ных комсомольских организациях 
проходят и будут проходить сч ёт
но-выборные комсомольские соб 
рения, а 22-23 июня состоится об 
щегородекая отчётно-выборная 
конференция ВЛКСМ Отчётно-вы
борное комсомольское собрание 
—это большой важности полити
ческое событие а жизни органи
зации.

На отчётных собраниях будут 
подводиться итоги работы комсо
мольской организации за отчёт
ный период и намечаться новые 
пути и задачи но дальнейшему 
улучшению организационной и 
политике воспитательной работы 
организации. Комитетам и секре
тарям комсомольских организаций 
при активной помощи партийных 
организаций надо заранее проду
мать и утвердить план подготов
ки и проведения огчёшо-аыбор 
ного собрания, в котором преду

смотреть все вопросы, связанные 
с проведением собрания Для под 
готовки собрания следует прив
лечь широкий круг комсомольцев.

Необходимо, чтобы в подготовке 
отчётного доклада, проекта поста
новления, помещения для собра
ния, списков по выборам коми
тета ВЛКСМ, вывешивании об'яв- 
лений, организации выставок, диа
грамм о работе комсомольской 
организации ва отчётный период, 
участвовали все комсомольцы.

Комсомольцы за пять дней до 
отчётно выборного собрания долж 
ни хорошо знать время, место, 
повестку дня проводимого собра
ния для того, чтобы на собрание 
они пришли подготовленными, 
смогли выступить о  работе ком
сомольской организации и внести 
свои предложения.

Готовясь к отчётно выборным 
собраниям и городской конферен 
ции, комсомольские организации 
ещё шире развернут социалисти
ческое соревнование среди моло
дёжи, станут на стахановские вах

ты и новыми трудовыми подвига
ми ознаменуют день открытия го
родской конференции ВЛКСМ.

Городской комитет ВЛКСМ об 
ращает внимание всех секретарей 
комсомольских организаций на 
необходимость тщательной и все
сторонней подготовки отчётно-вы
борных собраний. Отчётно-выбор 
ныесобрания в первичных комсо
мольских организациях—это боль
шая политическая кампания, спо 
ссбствующая дальнейшему органи
зационно политическому укреп
лению комсомольских органи 
заций, улучшению политико-вос 
питательной работы среди ком
сомольцев и всей молодёжи. Надо 
мобилизовать все силы молодёжи 
на выполнение решений XV пле
нума ЦК ВЛКСМ. Молодые пат
риоты нашей Родины должны быть 
в первых рядах стахановцев четвёр
той сталинской пятилетки.

А ПодлеUH4,
секретарь Рубцовского горкома 

ВЛКСМ-

Создать стране обилие основных 
предметов потребления—одна из 
важнейших задач, поставленных 
Законом о пятилетием плаве вос
становления и развития народного 
хозяйства СССР. В борьбе за вы
полнение этой задачи почётвоа 
место отводится многотысячной 
армии работников пищевой про
мышленности.

Знают ли товарищи из Рубцов
ского горпищепромкоыбииата о 
тех задачах, которые поставил 
перед ними новый пятилетний 
план! Известны ли им перспекти
вы своего производства, его буду
щее?

Нет. „Кое-что* им, правда, из
вестно. Они знают о предстоящем 
строительстве пивоваренного заво
да в городе, но где и когда он 
будет выстроен—пока остаётся для 
них загадкой, вопросом „в тумане*.

Секретарь парторганизации тов. 
Филатов сам не может твёрдо ска
зать о том, как будет расти и раз
ливаться пищепромкомбинат в бли
жайшие годы.

На вопрос: изучается ли в цехах 
вашего производства Закон о пя
тилетием плане, т. Филатов вынуж
ден был ответить: „Изучение на 
чали, но не довели до конца*.

Мы обошли все отделения ма
каронной фабрики, побывали в кон
дитерском цехе и d цехе безалко
гольных напитков, но нигде не на
шли нн лозунга, ни плаката о ио
лом пятилетием плане. Наглядная 
агитация на фабрике отсутствует. 
Стенная газета „Пищевик*, выпу
щенная к 1-му Мая, целых четыре' 
столбца отвела передовой статье, 
в которой только в десяти стро
ках упоминалось о работе пище- 
виков. Единственный же красный 
уголок ванят под... картофель. { 

Неправильно было бы утвер- J 
ждать, что на фабрике некому бе-; 
седовать с рабочими, не о чем го- j 
ворить с пищевиками, рассказывать 
ям о великой стройке, начавшей-, 
ся сейчас в первом году четвёр-. 
той сталинской пятилетки.

Производственные цехи горпи-) 
щепромкомбината имеют своих аги
таторов. Это т.т. Пешкова, Орлов, I 
Рыпкина, Гончаров, Никитина, ' 
Н. Зюзина и другие. Не их лн по
чётная обязанность повседневно 
раз'яснять своим работникам о 
больших задачах, поставленных 
перед пищевой промышленностью 
в пятилетием плане?

Но беседы и читки газет прово-' 
дятся агитаторами от случая к 
случаю. Это и неудивительно. Аги
таторы, не получая инструктажа 
и помощи со стороны своей парт
организации, подчинены сами себе. 

—Мы не помним, когда созыва-

: лн нас,—вынуждены признаться 
I агитаторы т.т. Рывкина и Никити-

Напрасно мы пытались познако- 
| митьея с планом агитмассовой ра

боты на 1946 год. Его у секретаря 
| парторганнзацнн тов. Филатова не 
1 оказалось...

Рубцовский горпищепромкомби-; 
нат—детище Великой Отечествен
ной войны. Продукция макаронной 

| фабрики н других цехов шла на 
фронт для защитников нашей Ро
дины. Славно и горячо поработали 
пищевики в дни войны. С таким 
же энтузиазмом и эвергией рабо
тают онн и сейчас, в дни мирного 
строительства. В цехах горпище- 
промкомбянатя выросла новая ар
мия лищевиков-стахановцев. Т. г. 
Алёхина, Зюзина, Плужнико- 
ва, Мязнна в многие другие еже
дневно перевыполняют свою нор
му.

[| Вот именно сейчас, как никогда,
■ необходима агитмассовая н поли

тико-воспитательная работа в гор-
- иищепромкомбинате. Нужно раз‘-
■ яеннть пищевикам, почему для них 
[ обязательно повышение норм вы- 
< работки. Отмена в ближайшее вре

мя карточной системы н предус
мотренный пятилетиям планом по
вышающийся нз года в год рост

i посевов и урожайности техниче- 
1 ских культур, всё это потребует 

увеличения заданий от пищевиков.
Об этом должны говорить не 

только плакаты, но и необходимо 
живое слово агитаторов.

О многом, очень многом должна 
подумать парторганизация горпи- 
щепромкомбнната и её секретарь 
тов. Филатов. Нужно перестроить 
свою работу и направить её по по
лезному н правильному руслу.

М Медведовскнй

ТАМ , ГДЕ ОТСУТСТВУЕТ АГИТМАССОВАЯ РАБОТА
Широко развернуть массово-по

литическую работу по ознакомле
нию трудящихся с Законом о пя
тилетием плане восстановления и 
развития народного хозяйства 
СССР, раз'яснить трудящимся за
дачи послевоенной пятилетки, мо
билизовать коллектив на борьбу 
за выполнение и перевыполнение 
нового нятилетнего плана—таковы 
основные задачи первичных пар
тийных организаций.

Пропаганду Закона о пятилет
ием плане надо поставить так, что
бы каждый рабочий знал не толь
ко общие задачи пятилетнего пла
на, но и конкретные задачи, сто
ящие перед заводом, цехом, участ
ком.

В парторганизации завода авто
тракторного электрооборудования 
организован агитколлектив пз 25 
человек. Его руководитель тов. 
Кампыан снстематически, 2 раза в 
месяц, проводит семинары с аги
таторами.

Однако дальше этого дело не 
идёт.

Мало того, комсомолка-агитатор 
тов. Шишова до сего времени не 
знает даже, где она должна про
водить беседы, какой участок вы
делен ей. Ни одной беседы о За
коне пятилетнего плана не провёл 
на участке и тов. Рябин ин.

Недалеко ушёл от этих товари
щей и коммунист тов. Воротыицев. 
Он провёл только одну беседу и 
на этом успокоился, а тов. Слива 
заявила, что на участке, к которо
му она прикреплена, „народ гра
мотный, поэтому проводить бесе
ды ей не с кем".

Заброшен также и агитпункт,кото
рый должен обслуживать тов. Кур- 
дюмов.

Работа большинства агитаторов 
строится только на читке газет. 
Должного же контроля над де
ятельностью агитколлектива и аги
таторов со стороны партбюро нет. 
Секретарь партбюро тов. Гаража 
не имеет даже списка агитаторов, 
не говоря уже о проверке нх ра
боты. Вопросом содержания и ка
чества проводимых бесед никто не 
занимается. Не устраиваются так
же для рабочих доклады, лекции 
но пятилетнему плану.

Ни на партийном собрании, ни на 
общих цеховых собраниях партбю
ро не нашло нужным поставить 
доклад о будущем заводе, о зада
чах, вытекающих из плана новой 
пятилетки.

Отсутствие должной пропаганды 
Закона о пятилетием плане, раз‘- 
ясвения конкретных задач, постав
ленных перед каждым тружени
ком нашей страны, отражается и 
на выполнении производственной 
программы завода.

Коллектив завода в апреле не 
выполнил предмайских социалисти
ческих обязательств. И сейчас вы
полнение программы мая находит
ся под угрозой срыва.

Необходимо немедленно испра
вить ошибки, допущенные партор
ганизацией завода. Надо добиться, 
чтобы агитаторы изо дня в день ве
ли глубокую содержательную ра
боту по пропаганде новой сталин
ской пятилетки.

Л. Зюаиия.


